
Nachdem Stv. Krieger den vorliegenden Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen ausführlich 
erläutert hat, schlägt BM Halbe vor, den Antrag in den Planungs-, Bau- und Umweltausschuss zu 
verweisen, da die Verwaltung bereits aktiv geworden sei und Gespräche mit anderen Kommunen 
geführt habe. Detailliert werde die Verwaltung dann im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss 
berichten. 


